



 Pièces
 5 Pièces

 Superficie
 138 m²

 Référence
 D604A499795742AB

 Prix
 1 050 000 €

Nice Appartement à vendre (06000)

MAISONS & APPARTEMENTS

Nice – garibaldi / place du pin – appartement 5 pièces raffiné rénovation haut de gamme avec vue dégagée dans un immeuble bourgeois emplacement premium pour ce superbe 5 pieces situé entre le port de nice et la place garibaldi avec sa vue dégagée sur la place du pin, ce magnifique appartement entièrement rénové avec des matériaux de qualité, offre des prestations raffinées et de beaux volumes, sublimés par plus de 3 mètres de hauteur sous plafond. l'appartement se compose d'une entrée desservant l'ensemble des pièces, d'un spacieux séjour / salle à manger de 35 m² avec cheminée, baigné de ...

Nice – Garibaldi / Place du Pin – Superb 5-room apartment in a renovated bourgeois building with unobstructed views. This superb 5-room apartment is located between the Port of Nice and Place Garibaldi. With its unobstructed view of Place du Pin, this magnificent apartment, entirely renovated with quality materials, offers refined amenities and beautiful volumes, enhanced by more than 3 meters of ceiling height. The apartment consists of an entrance hall leading to all the rooms, a spacious 35 m² living/dining room with a fireplace, bathed in light thanks to large windows opening onto a ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





